

Dépêche n° 693893 Social / RH - Politiques de l'emploi

Par: Marie Desrumaux - Publiée le 15/06/2023 à 16h13

Lien dépêche

O2 min de lecture

## Jean-Christophe Chwat passe la main à Pierre Brajeux à la présidence de la FFSP

Pierre Brajeux, président délégué de la FFSP, en est devenu le président à l'issue du conseil d'administration de la fédération réuni mercredi 14 juin 2023. Il succède à Jean-Christophe Chwat, qui avait pris la tête de l'organisation en mars 2022 et rapidement obtenu les adhésions du GES, du Sesa, de la Fedesfi et de l'Ufacs. Jean-Christophe Chwat quitte la présidence pour "des raisons professionnelles", mais continuera à représenter le GPMSE à la fédération, indique-t-il à AEF info.

Quinze mois après son élection comme successeur de Claude Tarlet (<u>lire sur AEF info</u>), Jean-Christophe Chwat "a remis son mandat de président de la FFSP à Pierre Brajeux, jusqu'alors président délégué", à l'issue d'un conseil d'administration de l'organisation, qui s'est tenu mercredi 14 juin 2023. C'est ce qu'annonce la fédération sur <u>LinkedIn</u>, précisant que le CA "a validé cette décision".

## Un président délégué très présent

Jean-Christophe Chwat, qui dirige plusieurs sociétés en France et à l'étranger, a souhaité quitter ses fonctions "pour des raisons professionnelles". Il précise à AEF info vouloir se consacrer davantage à la gestion de la filiale espagnole de VPSitex. Selon lui, il aurait pu transmettre directement son mandat de président au président délégué, en vertu des nouveaux statuts de la FFSP (<u>lire sur AEF info</u>), mais a préféré une validation du CA.

De fait, Pierre Brajeux a représenté la fédération à plusieurs reprises lors d'interventions publiques ces dernières semaines, en tant que président délégué. Un temps candidat à la présidence du Medef, le PDG de Torann France, âgé de 61 ans, a apporté son soutien à Dominique Carlac'h pour l'élection prévue le 6 juillet prochain (lire sur AEF info). Pierre Brajeux est également membre invité au CA du GES, qu'il représente à la FFSP.

## Pas de nouveau président délégué à ce stade

Jean-Christophe Chwat précise à AEF info qu'il continuera à représenter le GPMSE à la fédération. Son élection comme président en mars 2022 a permis l'adhésion du GES, du Sesa, de la Fedesfi et de l'Ufacs à l'organisation (<u>lire sur AEF info</u>). L'ADMS et la FFCyber (fédération française de la cybersécurité) l'ont en revanche quittée en novembre 2022, du fait de leur opposition à la refonte des statuts.

Pierre Brajeux devient président de la FFSP jusqu'à la fin du mandat de Jean-Christophe Chwat, soit le mois de mars 2025. Selon les informations d'AEF info, le CA n'a pas décidé de l'élection d'un nouveau président délégué de la FFSP lors de sa réunion, mercredi 14 juin 2023.

AEF info est un groupe de presse professionnelle numérique et organisateur d'évènements. AEF info produit tous les jours une information de haute qualité qui mobilise une équipe de 80 journalistes spécialisés permanents à Paris et en régions.

C'est un outil de travail, d'aide à la décision, d'information et de documentation utilisé tous les jours par plus de **20 000 professionnels et 2 000 organisations abonnées** (médias, institutions, collectivités territoriales, entreprises, fédérations, syndicats, associations).

## 5 SERVICES D'INFORMATION, 18 DOMAINES ET 2 HEBDOS

Les cinq services d'information spécialisés d'AEF info diffusent (Social RH, Enseignement Recherche, Développement durable, Habitat & urbanisme, Sécurité Globale) à leurs abonnés un service d'information continue par courrier électronique et via l'application mobile. Être abonné à ces services, c'est avoir l'assurance d'être informé rapidement, précisément et objectivement des faits essentiels.

Cliquez ici pour tester gratuitement les services d'information AEF info